

## 水土里レポート 投稿様式

投稿月日	令和6年7月24日
タイトル	令和6年度中国四国水土里ネット女性の会総会へ参加して
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

令和6年6月27日（木）、岡山市の岡山国際交流センターにおいて令和6年度中国四国水土里ネット女性の会通常総会及び研修会が開催されました。

中国四国水土里ネット女性の会は令和5年2月28日に設立され、中国四国の9県の女性の会の会長が会員となり、会員相互の親睦を深めるとともに情報交換や学習、提言、広報、啓発活動を共に行動することで、女性がより一層活躍できる環境作りを進めることを目的としています。

広島県からは、水土里ネットひろしま女性の会 猪垣ふみよ会長と副会長の私、佐々田が参加しました。

通常総会では、令和5年度活動報告と令和6年度活動計画が全員賛成で承認されました。

通常総会後に懇親会を兼ねた昼食会が開催され、他県の女性の会の皆さんと親睦を深めることができました。



檀床会長をはじめ、各県の女性の会の皆さんから元気をいただきました！

午後からは研修会が開催され、まず中国四国農政局農村振興部 山田美紀部長が「女性の活躍推進について」と題して講演されました。

女性農業者は約4割を占める重要な担い手であり、今後の農業の発展、地域経済の活性化のためには、生産・販売の現場で大きな役割を果たしている女性農業者が力を発揮していけるようにすることが必要であることや、農業における指導的地位に占める女性の割合を向上させるため、土地改良区の女性職員同士のネットワーク化など女性活躍に向けた環境づくりの必要性をお話いただきました。

広島県内の土地改良区でも女性理事が次々と誕生していますが、全ての土地改良区の理事に女性が登用されるように活動を進めていきたいと思いました。

続いて、中国四国農政局農村振興部防災課 稲田善秋課長が「農業用水に関する学びと気づき～海外での仕事経験を通じて」と題して講演されました。

スリランカやインドネシアで古の昔から農業用水が大切にされていたことをお聞きし、土地改良区のアピールである「水・土・里」は世界共通なのだと感心しました。

水・土・里に携わる仕事をしていることに感謝の気持ちを新たにしました。

最後に情報交換として、各県より令和5年度の活動報告をしました。それぞれの県の女性の会の活動をお聞きし水土里ネットひろしま女性の会の活動に活かしていきたいと思いました。

水土里ネット福山は21世紀土地改良区創造運動の一環として「水土里レポート」を投稿しております。